

In St. Stefan lässt es sich sehr gut leben



Stephan Oswald, Bürgermeister von St. Stefan ob Stainz Foto Strametz

Unser Gemeindegebiet erstreckt sich über 49,22km² und wird von ca. 3.600 Einwohnern bewohnt.

Nicht nur der Wein und die Landschaft sind das Aushängeschild unserer Gemeinde, sondern auch die lieblich gepflegte, hügelige Landschaft und die Menschen mit ihrer offenen und freundlichen Art sind unverwechselbar für unsere Gegend. St. Stefan ob Stainz ist eine Wohnsitzgemeinde mit sanftem Tourismus. Außerdem sind wir stolz auf die vielen, eher kleineren Betriebe und eine intakte Infrastruktur. Nicht ohne Grund ist unsere Gemeinde in den letzten Jahren an Einwohnern gewachsen. Vielen Menschen ist bewusst geworden, dass wir hier auf einem wunderschönen Stück Land leben dürfen.

In den nächsten Jahren werden in St. Stefan viele Wohnungen und Einfamilienhäuser entstehen. Uns ist aber bewusst, dass wir mit unserem Land sorgsam umgehen müssen. Deshalb ist unsere Devise, nicht um jeden Preis überall alles verbauen. So wie sich unser Ort entwickelt, nämlich um den Ortskern herum, ist es vertretbar. St. Stefan ob Stainz soll und wird auch weiterhin eine attraktive Wohnsitzgemeinde bleiben, geprägt durch eine von unseren Weinbauern und Landwirten gepflegte Landschaft.

Sie sehen, St. Stefan ob Stainz ist eine in jeder Hinsicht aufstrebende Gemeinde. Machen Sie sich selbst ein Bild und kommen Sie zu uns, besuchen Sie das Stieglerhaus oder erwandern Sie einen unserer ausgezeichneten Gastronomiebetriebe!

WERBUNG

Fokus auf Familien

Dem regen Zuzug in St. Stefan ob Stainz kommen Vorhaben für alle Lebenslagen entgegen.

SUSANNE VERONIK

Erst im April haben Kinder der Volksschule St. Stefan ob Stainz einen Brief an Bgm. Stephan Oswald gerichtet. Ihr Anliegen: Ein öffentlicher Spielplatz. Jetzt ist dieser Wunsch mit einem kleinen aber feinen Kinderspielplatz, der von den Kindern der Kindergartengruppe 1 sowie der 4.b Klasse aus der Volksschule schon bei der Eröffnung nach dem Segen durch Kanonikus Friedrich Trstenjak bespielt worden ist, in Erfüllung gegangen.

Dabei überbrachte LAbg. Bgm. Maria Skazel die Grüße von Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer. Außerdem vor Ort



Hurra, der nagelneue Spielplatz in St. Stefan ob Stainz ist mit einem fröhlichen Fest eröffnet worden.

KK

waren Vorstandsmitglieder und Gemeinderäte, Gemeindebedienstete, die Planerin, Vertreter der ausführenden Firmen und Anrainer.

„Der Spielplatz schlägt sich mit rund 130.000 Euro im Gemeindehaushalt zu Buche, wobei es seitens des Landes eine Bedarfszuweisung gab und auch die Bauherren der geplanten Wohn-

bauten der Schilcherlandsiedlung Zuschüsse geleistet haben“, erklärt Bgm. Stephan Oswald. Nach dem Baustart Anfang August waren kurz darauf schon die Geräte aufgestellt, der Fallschutzkieles aufgeschüttet, die Flächen mit Humus versehen und bald bepflanzt. Durch Einbeziehung der Mittel aus dem EU-Leader Projekt Streuobstinitiative St. Stefan wur-

Gratis-Schulhefte als finanzielle Unterstützung



Gemeinsam mit der Trafik Bernhard Gruber und den Direktorinnen der Volks- und Mittelschule, Jutta Nikodem-Eichenhardt und Claudia Schwarz, hat die Gemeinde St. Stefan ob Stainz den insgesamt 280 Schülern der Volks- und Mittelschule für das Schuljahr 2021/2022 eine Erstausrüstung an Schulheften kostenfrei zur Verfügung gestellt, Kostenpunkt: 6.000 Euro. „Wir wollen damit alle Eltern schulpflichtiger Kinder entlasten“, betont Bgm. Stephan Oswald.

Neues Großraumfahrzeug für das Grüne Kreuz

Um auch in Zukunft den immer höheren Anforderungen bei der medizinischen Notversorgung standhalten zu können, verfügt das Grüne Kreuz Steiermark ab sofort über ein neues Rettungsfahrzeug. Dieses kommt in der Regionalstelle St. Stefan ob Stainz zum Einsatz. Das neue Fahrzeug punktet nicht nur mit deutlich mehr Innenraum für die opti-

male Versorgung der Notfallpatienten sowie mit mehr Platz für Notarzt und Sanitäter, sondern es ist neben der standardmäßigen Ausstattung auch zusätzlich noch mit einem LifePak (Monitor mit Defibrillator) und einem Beatmungsgerät Oxylog 3000+ ausgestattet. Es kann als Intensivfahrzeug oder Rettungsfahrzeug eingesetzt werden.



Das neue Großraumfahrzeug kommt in St. Stefan zum Einsatz. Grünes Kreuz

und Kinder

den auch Apfelbäume gepflanzt und Tische und Bänke aufgestellt.

Die Jugend bleibt am Wort

In St. Stefan soll die Jugend auch künftig mitreden können: „Gemeinsam mit der Steirischen Landentwicklung möchten wir demnächst einen Kindergemeinderat einrichten“, freut sich Bgm. Oswald auf Input der Jungen. Neben dem Kindergarten mit vier Gruppen und einer Kinderkrippe sowie der Volksschule besticht die 2019 neu erweiterte Mittelschule durch Funktionalität. Dabei wird der Schilcherlandsaal gerne für Veranstaltungen genutzt.

Um dem Bau-Boom und dem damit einhergehenden Zuzug Rechnung zu tragen, wird bis September 2022 der Mehrzwecksaal für eine weitere Kindergartengruppe in der 3.620-Seelen-Gemeinde umgebaut werden, Kostenpunkt: 550.000 Euro. Bgm. Stephan Oswald: „Wir freuen uns über den Zu-

zug in unserer Gemeinde, die ob ihrer Nähe zu Graz und ihrer landschaftlichen Schönheit geschätzt wird. Aber es bedeutet auch eine Herausforderung in Sachen Infrastruktur.“ In diesem Sinne ist der Glasfaser-Ausbau im ersten Abschnitt in der Altgemeinde Greisdorf abgeschlossen.

Jetzt steht der Bereich um St. Stefan am Plan für den Breitband-Ausbau. Außerdem wird auf den Jeschelnig-Gründen ein Lebensmittelmarkt errichtet.

PILOTGEMEINDE E-ID

Ab sofort bringt man in St. Stefan ob Stainz als Pilotgemeinde für das Projekt „E-ID“ die neue Generation der Signatur auf das Mobiltelefon: den Elektronischen Identitätsnachweis. Ab 2. November kann man sich in Österreich mit der ID Austria modern, sicher und digital identifizieren, Infos: www.oesterreich.gv.at



Das Planungsbüro Gussmagg hat die Entwürfe für den Neubau des Rüsthauses der Freiwilligen Feuerwehr Pirkhof vorgelegt.

Gussmagg

Ein neues Rüsthaus für die Florianijünger in Pirkhof

Die erste Anschaffung zur Brandbekämpfung in Pirkhof geschah 1904: eine Handpumpe, die auf einen Karren montiert und von Pferden gezogen wurde. Inzwischen hat sich viel getan, die nächste Modernisierung steht an: Voraussichtlich nächstes Jahr wird die FF Pirkhof mit HBI Richard Köberl in ein neues Rüsthaus einzie-

hen können, wo nicht nur die drei Einsatz-Fahrzeuge Platz finden, sondern auch den Kameradinnen und Kameraden Räumlichkeiten am Stand der Technik zur Verfügung stehen. 1,1 Mio. Euro werden in den Neubau inklusive Grundstücksankauf und Planung fließen. „Der Spatenstich ist bereits erfolgt“, so Bgm. Stephan Oswald.



RUFHILFE auf KNOPFDRUCK

Tragen Sie Ihren persönlichen Notruf an Ihrem Handgelenk!



Kurzruf: 1 48 46

www.grueneskreuz-stmk.at

GRÜNES KREUZ STEIERMARK

VERKAUF • BEWERTUNG
VERMIETUNG • BERATUNG
IMMOBILIENSUCHE

Raiffeisen Immobilien 

WIR VERKAUFEN IHRE IMMOBILIE. PERSÖNLICH.

Andreas Glettler
Immobilienmakler



ICH BIN
KEIN ROBOTER



0664 627 51 02
raiffeisen-immobilien.at

© Foto Fischer

Heimtierbedarf **EXPRESS**

BERNHARD ZIZ

Ihr kompetenter Partner für HUNDE- und KATZENFUTTER in Ihrer Region



-  **Kauartikel**
-  **BARF-SHOP** - Rohfleisch für Hunde, Katzen u. Frettchen
-  **Feinkost-THEKE**
-  **Trockennahrung**
-  **Feuchtnahrung**
-  **Ernährungsberatung**

Abholung ab HOF und HAUSZUSTELLUNG in der Region möglich

Heimtierbedarf Bernhard ZIZ, Niedergail 162, 8511 St.Stefan, Tel.03463/81083, E-Mail: bernhard.ziz@aon.at

www.bernhardziz.at